

# Gesang erwärmt die Herzen

Marc Marshall und Rene Krömer sorgen für emotionale Feier der Lebenshilfe



Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Werk- und Wohnstätten Sinzheim und Achern werden im Bürgerhaus bestens unterhalten. Foto: Susanne Hasel

**Bühl** (red). „Für unsere Menschen mit Handicap und ihre Familien ist es ein ganz wichtiges Zusammenkommen, einige herzerwärmende und glückliche Stunden zum Jahresabschluss.“ So beschreiben die beiden Organisatorinnen der Lebenshilfe der Region Baden-Baden – Bühl – Achern, Susanne Hasel und Marion Meier die Bedeutung der Weihnachtsfeier, welche die Organisation

kürzlich für die Mitarbeiter der Werk- und Wohnstätten Sinzheim und Achern im Bürgerhaus veranstaltete.

Neben den Mitarbeitern waren einer Mitteilung der Lebenshilfe zufolge auch deren Angehörige, Betreuer, Gruppenleiter sowie Mitglieder der Geschäftsleitung und Vorstandschaft zu Gast, um das bald endende Jahr Revue passieren zu lassen. Als Ehrengäste und jahrelange Partner der Lebenshilfe waren die beiden Musiker Marc Marshall und Rene Krömer eingeladen, welche auf der Bühne mit Gesang, Klavier und Gedichten unterhielten, aber auch zum Nachdenken anregten: So gab Marschall den Zuhörern das Sprichwort „Glück wird größer, wenn man es teilt“ mit auf den Weg, welches ihm in Kindertagen mitgegeben wurde und seitdem sein Lebensmotto bilde.

Die Bühne zierte ein Weihnachtsbaum, der mit handgemalten Sternen geschmückt war, auf denen die Mitarbeiter ihre Weihnachtswünsche festhalten konnten. Marshall las immer wieder die oft sehr persönlichen Wünsche vor. Und natürlich gab es viel Musik: Ein Reigen traditioneller deutscher Weihnachtslieder, die die Gäste im Saal textsicher mitsangen. Als alle im Saal „Stille Nacht, heilige Nacht“ anstimmten, herrschte ein ganz besonderes Gemeinschaftsgefühl.

Für einen in emotionaler Hinsicht besonderen Moment sorgte unterdessen Rene Krömer, der sein neues Weihnachtslied „Ich Wünsche Dir“ mitgebracht hatte. Die Botschaft darin: „Einen Engel, der dich niemals fallen lässt, den wünsch ich dir für dieses Weihnachtsfest“ sprach vielen aus der Seele und sorgte entsprechend auch für großen Beifall der Zuhörer.

Das anschließende Kaffeetrinken bot die Gelegenheit für gemütliche Gespräche und Austausch. Die Menschen mit Handicap und ihre Familien kennen sich größtenteils seit vielen Jahren.

Zum Abschluss gab es noch einen Auftritt des Mitarbeiter-Chors „Spaß am Singen“, der die Gäste mit der Darbietung der Weihnachtslieder „Feliz Navidad“, „In Der Weihnachtsbäckerei und „O Du Fröhliche“ schließlich verabschiedete.